

# WARTA

## Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Membangun Kemitraan dengan Warga Melalui Door To Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Mar 8, 2024 - 20:32



*Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Membangun Kemitraan dengan Warga Melalui Door To Door System*

Pada Jumat, 08 Maret 2024, Bhabinkamtibmas Desa Gunungkaramat Bripka Robi.y.r dari Polsek Cisolok melaksanakan kegiatan Door To Door System sebagai bagian dari upaya mempererat hubungan dengan masyarakat.

Dalam kegiatan yang berlangsung mulai pukul 11.00 WIB di Desa Gunungkaramat, Bripka Robi.y.r tidak hanya berinteraksi langsung dengan warga, tetapi juga memberikan himbauan penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

AKP Aguk Khusaini,SE, selaku Kapolsek Cisolok, menjelaskan, "Kegiatan Door To Door System ini merupakan salah satu cara kami untuk lebih dekat dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi mereka, serta memberikan himbauan-himbauan yang diperlukan untuk menjaga keamanan bersama."

Dalam kesempatan tersebut, beberapa himbauan yang disampaikan kepada warga antara lain:

1. Pentingnya kerjasama antara warga dan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan melalui kegiatan Satkamling dan 1X24 jam tamu wajib lapor.
2. Peringatan terhadap kenakalan remaja dan himbauan untuk menghindari penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketentraman lingkungan.
3. Mendorong warga untuk menyampaikan curhat, kritik, dan saran demi menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di Desa Gunungkaramat.
4. Peringatan agar warga waspada terhadap penawaran pekerjaan di luar negeri (TKI/TKW) yang menggiurkan dan dapat berujung pada tindak pidana perdagangan orang (TPPO).

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan keseriusan Polsek Cisolok dalam menjaga kemitraan yang harmonis dengan masyarakat.

Dengan demikian, kegiatan Door To Door System ini tidak hanya menjadi sarana untuk menyampaikan himbauan, tetapi juga merupakan wujud nyata dari upaya Polsek Cisolok dalam membangun kepercayaan dan kerjasama yang erat dengan warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.